

Ehrungen für Böllerschützen durch den Bayer. Sportschützenbund im Jahr 2016.

Anlässlich des 64. Gauschützentages in Effeltrich, ehrte der stellv. Landesböllerreferent Adolf Reusch einige verdiente Funktionäre aus Böllerguppen für ihr verantwortungsvolles und mit viel Einsatz gezeigtes ehrenamtliches Engagement.



Das Ehrenzeichen „**Böllerschützenabzeichen des BSSB in Silber**“ erhielten:

Frau **Angela Bayer**, Schlossgarde St. Sebastian Thurn.

Sie unterstützt seit 1984 den Schützenverein St. Sebastian Thurn. Ist aktive Böllerschützin bei der Schlossgarde. Sie entwarf und fertigte die Böllerkleidung dieser Gruppe. Von 2005 bis 2015 war sie die Schriftführerin des Vereins.

Herr **Benno Fuchs**, Hubertus Großenbuch.

Er ist Gründungsmitglied des SV Hubertus 1958 Großenbuch. Er war der Gründer der Böllerguppe im Jahr 1988 und ist seit dieser Zeit aktiver Böllerschütze und Böllerkommandant.

Herr **Ernst Zuleger**, Bavaria Langensendelbach.

Er ist Gründungsmitglied der Böllerguppe von Bavaria Langensendelbach. Bei allen Planungen, sowie Durchführungen von Veranstaltungen des Schützenvereins und der Böllerguppe war er maßgeblich beteiligt und verantwortlich.